

# *Les Mapuches demandent au président bolivien d'être porteur de leur message à l'ONU*

---



La Paz, 19 juin (RHC-PL)- Les Mapuches chiliens ont demandé au président de la Bolivie, Evo Morales, d'être porteur d'un message à la Conférence Mondiale sur les Peuples Autochtones en septembre à l'ONU.

Une délégation de ce peuple originaire, menée par Aucan Huicaman, chargé des Relations Internationales, s'est réunie avec Evo Morales dans la ville bolivienne de La Paz.

Aucan Huicaman a expliqué que l'objectif est d'obtenir la participation des natifs à un dialogue direct, efficace et égalitaire.

Il a aussi fait savoir qu'ils voudraient s'entretenir avec l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-Américaines, un bloc qui regroupe des pays ayant des populations autochtones.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26271-les-mapuches-demandent-au-president-bolivien-detre-porteur-de-leur-message-a-lonu>



**Radio Habana Cuba**